

Port-Louis. L'Orient raid : « Faire ça avec mon fils, c'est sympa! »



Nathan et Jérémy Quatremere ont remporté L'Orient raid family en catégorie Grand Louis (15 à 17 ans). | OUEST-FRANCE

Le Club d'orientation lorientais et ses partenaires organisaient, samedi, deux courses d'orientation. La première, L'Orient raid family, un raid parent-enfant de 23 km qui affichait complet avec 50 équipes. Et cette année, un raid adultes de 40 km auquel 38 équipes ont participé.

Nous avions déjà participé l'an dernier. C'était bien sympa et on est revenus », expliquent Nathan et Jérémy Quatremere, qui ont remporté L'Orient raid family en catégorie Grand Louis (15 à 17 ans) en 2 h 47. Il y a une belle organisation et faire ça avec mon fils, c'est sympa », poursuit Jérémy. C'était bien de le faire avec mon père », confirme Nathan. Venus de Plœmeur, ils ne viennent pas

souvent et apprécient de découvrir les trois communes de la rive gauche. S'il y a une nouvelle édition, nous reviendrons.

Cette deuxième édition de l'Orient raid se déroulait, comme la première, à Port-Louis, Locmiquélic et Riantec. Il y a toujours d'autres chemins, des choses à explorer », souligne Guillaume Grolleau, codirecteur de course et membre du Club d'orientation lorientais.

Le club d'orientation lorientais accueille des personnes de tous âges pour des courses d'orientation qu'ils organisent dans le sud de la Bretagne.

Contact: www.co-lorient.fr/